coyuntura



CEOE pide al PSOE más inversiones para la provincia y que no se suban los impuestos

E. de G. / Guadalajara

La Junta Directiva y el Comité Asesor de presidencia de CEOE-CEPY-ME Guadalajara, encabezado por su presidente, Agustín de Grandes, compartieron la semana pasada un desayuno de trabajo el PSOE provincial donde han acudido su presidenta, María Antonia Perez León, así como representantes a nivel nacional

como Javier Irizar, regional, como Magdalena Valerio, provincial y local. Un encuentro donde, entre otros temas, se ha tratado la situación económica actual, analizado los presupuestos para 2010 y como afectan las partidas presupuestarias a Guadalajara y su provincia y las medidas que se están adoptando para superar la crisis o que esta se note en menor medida en la provin-cia.

Tras la exposición de los diferentes miembros del partido socialista, donde cada uno ha expuesto las inversiones de los presupuestos para la provincia de Guadalajara desde su ámbito de competencia, los empresarios han podido transmitir sus preguntas, necesidades y demandas al PSOE, quienes sus miembros han respondido a todas las cuestiones planteadas.

Así, las infraestructuras como la Autovía de la Alcarria, el parón del nudo de la N-320, el tercer carril, el desdoblamiento de la CM-101, han centrado las preguntas y demandas en cuanto a infraestructuras, además del céntimo sanitario, la financiación y ayudas a las empresas, entre otros aspectos. Pero los empresarios alcarreños no se han olvidado del agua, este bien tan escaso que se ve como se lo llevan a otras regiones dejando a Guadalajara y sus pueblos sin muchas posibilidades de desarrollo. Una solidaridad que luego Guadalajara se ve retorna-

El agua fue uno de los temas que centró el debate junto con las infraestructuras

do en nada, pues la parte que la provincia debería recibir en montante económico tampoco llega a Guadalajara, por lo que como el agua, se pierde por el camino.

La subida de los impuestos por parte del Gobierno central ha sido

uno de los aspectos más debatidos durante este encuentro entre la patronal alcarreña y los miembros del PSOE provinciales. Todo orientado hacia la necesidad real o no de subir los impuestos cuando está demostrado que esta subida lo que hace es retraer el consumo y no incentivarlo, además de que con esta subida de impuestos por parte del Gobierno nacional, lo que se hace es restar competitividad a las empresas de provincia Guadalajara dificultándolas más aumentar su productividad y, con ello, la creación de más puestos de trabajo para la provin-

Demandas

Por su parte, los empresarios, encabezados por Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPY-ME Guadalajara, han vuelto a reclamar más ayudas para las empresas, ejemplo de esto es lo que se ha visto con las ayudas que se han dado al sector del automóvil éste, se ha revitalizado algo más de lo que lo estaba haciendo en los últimos meses y el gobierno ha recaudado más vía impuestos indirectos generados por la compra de vehículos. Un desayuno de trabajo, organizado Confederación alcarreña en el que políticos y empresarios tienen, de primera mano, las propuestas de unos y las demandas de otros para, así, trabajando juntos superar la crisis económica y que Guadalajara vuelva a estar en los primeros puestos de todos los ranking económicos, tanto nacionales como regionales. Todo ello en un clima de cordialidad y entendimiento dentro de las discrepancias y diferencias que se pueden tener.

Este desayuno de trabajo es la continuación de los que se han venido realizando hasta el momento el inicio de los que se van a desarrollar este año y que tendrán su continuidad en las próximas sema-

Los empresarios alcarreños ven en la subida de impuestos un perjuicio para los ciudadanos y cpmpradores que tendrán que pagar más y les hará retraer aún más su consumo

